



Les Béatitudes : Chemin de paix et de sainteté.

De jour en jour, à chaque eucharistie, et à chaque fête, l'Eglise célèbre, au fil du temps qui lui est donné ici-bas, le mystère du Christ, son époux qui l'introduit dans l'intimité de sa vie et de sa gloire. Au cœur de ce temps d'automne, l'Eglise se prépare à fêter La Toussaint qui est la célébration du mystère de la communion des hommes et des femmes qui marchent ou qui ont marché en compagnie de Jésus.

Le texte des Béatitudes dans l'évangile de Saint Matthieu nous montre le chemin de ceux et celles qui ont voulu s'approcher du Christ et ont accueilli sa promesse de bonheur. Car si, dans notre monde d'aujourd'hui la volonté de profiter pleinement de ce qu'offre la vie est une vision largement partagée du bonheur, celui dont parle Jésus peut sembler au premier abord peu désirable ou presque impossible à atteindre. Mais pour le disciple du Christ, les Béatitudes, si paradoxales qu'elles soient, révèlent le mystère du Christ lui-même, venir subvertir les valeurs de ce monde pour inaugurer un monde nouveau où Dieu essuiera toutes nos larmes, et où la mort n'existera plus. Il n'y aura plus ni pleurs, ni cris, ni souffrance (Cf. Ap 21,4). Ce sera la paix, la joie pour l'éternité.

Le bonheur du royaume promis par le Christ et que nous espérons dans la joie, n'est pas renvoyé à un avenir infiniment lointain ou réservé à l'au-delà, Jésus dont les béatitudes sont précisément le portrait, se donne à ses disciples pour les conduire sur leur chemin au quotidien. Les saints, dont l'Eglise nous fait découvrir la vie, nous montrent, chacun de façon différente et en fonction de la diversité de leur vocation, la manifestation de la grâce de Dieu par la confiance et l'obéissance à son Fils Jésus qui s'est donné totalement pour le salut de tous.

L'Evangile, reçu et vécu par ces saints, a été pour eux une parole vivante qui les a conduits au véritable bonheur. Le mot « Heureux » résonne dans la bouche de Jésus comme une promesse qui se réalisera pour les pauvres de cœur, les doux, les miséricordieux ; pour ceux qui ont faim et soif de la justice, pour ceux qui œuvrent pour la paix.

Accueil

Mardi - vendredi
de 16h-18h30
Samedi 10h-12h
Au 3 rue Jaume

Permanence du Père

Erick Balde
Mercredi 16h-18h
Au 5 rue Jaume



Sont heureux, tous ceux et celles qui auront témoigné en paroles et en actes de l'Amour de Dieu pour eux et pour les autres. La sainteté est le chemin que Dieu nous appelle à emprunter, c'est un passage, une pâque. Elle est l'œuvre de Dieu qu'il faut accueillir dans nos vies d'hommes pécheurs pardonnés et sanctifiés par le Christ.

En pleine communion avec toute l'Eglise en marche nous pouvons prier ainsi : « Seigneur, quand tu nous auras sanctifiés dans la plénitude de ton amour, fais-nous passer de cette table au banquet de ton royaume. »

Que nous soyons tous ensemble en bonne marche vers la paix et la sainteté du royaume !

Heureuse fête de la Toussaint à tous !

Père Erick Balde, curé.

En paroisse

LA SOLIDARITE ACTIVE A NOTRE PORTE !

Tout autour de nous et par les médias, nous réalisons que la pauvreté, la précarité, se développent partout en France et dans le monde. Pensons dès à présent à la prochaine journée nationale du Secours Catholique le 19 novembre prochain afin de témoigner en paroles et actes de l'Amour de Dieu!



A Chevilly Larue, le Secours Catholique a repris son activité en 2007 après une interruption de trois années. Son premier objectif est avant tout un accueil de jour essentiellement pour les **"sans abris"**.

Nos locaux sont situés rue Elisée Reclus, ce qui nous permet de recevoir ce monde difficile de Belle Epine et du marché de Rungis, tous les lundis pour une grosse partie de la journée.

Ce moment est partagé en deux ou trois temps suivant les personnes. Retrouver un peu de dignité en prenant soin de soi. Se doucher, changer de linge, se réchauffer, se poser, obtenir du linge propre et sec après une lessive bien méritée, demeurent des choses importantes. Ensuite viendra le temps du petit déjeuner et du déjeuner partagé tous ensemble. Les échanges de nouvelles des uns et des autres, les discussions sur le monde, sont sources d'informations sur leur état, comment survivent les uns et les autres face à notre indifférence qu'ils ressentent très violemment.

Le troisième temps de cette pose sera l'échange avec les bénévoles. Ceci nous a conduit à plusieurs reprises à nous *« transformer »* en assistant social, infirmier, conseiller médical. A deux reprises nous avons pu accompagner, avec beaucoup de patience (horaire des rendez-vous difficile à respecter), quelques gars pour des hospitalisations dentaires, et même pour une cataracte des deux yeux. D'autres aventures nous ont conduits dans les centres de rétention, les tribunaux administratifs ou centre pénitencier.

Toute cette vie nous demande une forte participation et nous souhaiterions pouvoir agrandir notre petite équipe d'hommes et de femmes sensibles à ces situations parfois désespérées. Nous sommes actuellement quatre bénévoles, et chacun assume ses obligations habituelles en plus de cette activité chronophage, et nous ne voudrions pas mettre la clé sous la porte par manque de bénévoles. Alors soyez de bons samaritains ; rejoignez-nous !

Claude LAMANT

LE TEMPS DES DEFUNTS.

L'Eglise nous propose au fil de l'Année Liturgique de méditer, de prier pour des intentions particulières. Après Octobre le Mois du Rosaire, le 1er Novembre célèbre la Toussaint et le 2 Novembre les Défunts

Prions pour les Défunts. Non pas, parce que nous aurions tendance à les oublier mais parce qu'ils nous redisent qu'ils nous précèdent, qu'eux aussi ont affronté de cruelles épreuves, qu'eux aussi ont été découragés...



Comment en priant pour nos proches défunts ne pas penser aussi à tous ceux qui meurent chaque jour dans ces guerres meurtrières qui ensanglantent notre quotidien ? Comment ne pas penser aux victimes et aux bourreaux ? **Prions aussi pour eux.**

Prions pour garder l'Espérance et la Foi en l'Avenir. Puisons du courage dans la Beauté de la Création.

Tournons-nous vers le Christ pour Lui demander la Force de croire à la Paix, la Force d'agir, à notre mesure, pour le Bien Commun, ici et ailleurs, au sein de notre famille, de notre communauté, de notre cité. Affrontons avec courage et lucidité les difficultés de tous ordres. Restons debout, assurés que le Christ nous soutient.

Soyons des Artisans de Paix ici et maintenant.

DES CHANTIERS A LA PAROISSE SAINTE COLOMBE

Des travaux importants sont prévus à la Maison Paroissiale du 3 rue Jaume.

Il s'agit de mettre le rez de chaussée en conformité avec les normes « Personne à Mobilité Réduite » et de réaménager le premier étage.

Les cahiers des charges et les devis ont été réalisés ces derniers mois. Ils vont être finalisés très prochainement. Dès que l'ouverture du chantier sera fixée, vous serez informés.

Qui dit travaux, dit déménagement ... Il sera nécessaire de vider tout ce qui se trouve tant au rez de chaussée qu'au premier étage. Une partie des activités habituelles seront transférées à Notre Dame de la Trinité. Nous vous informerons en temps voulu de tous les détails de cette organisation.

Des travaux sont aussi prévus Au Bon Pasteur : une rénovation du chauffage est à l'étude. Là encore, vous serez informés du projet.

La Paroisse aura besoin de vous ... Des bras pour tout emballer, déplacer, ranger.... Il sera nécessaire de constituer des équipes, de coordonner les bonnes volontés.

Merci de prendre contact dès maintenant avec les membres de l'EAP

Les plus anciens se souviennent certainement de l'appel de Monseigneur Marty l'Archevêque de Paris « **J'embauche** ». C'est notre cas ! Venez participer et rencontrer de nouvelles personnes.

LE MESSAGEUR PENDANT LES TRAVAUX.

Il ne sera plus possible d'imprimer le messageur pendant toute la période des travaux. Nous vous proposerons une seule version numérique. Pour cela nous avons besoin de vos adresses courriels. Un grand cahier vous attend sur une table à la sortie de chaque lieu de culte et aussi à l'Accueil.

Seules les pages « Affichage » seront éditées et affichées aux endroits habituels. Aux grandes fêtes, nous publierons un numéro « spécial ». N'hésitez pas à nous faire part de vos réactions et propositions

Prenez date

Dans notre paroisse

<p>Fête de la Toussaint Mercredi 1^{er} novembre Messe à 10h30 à Sainte Colombe Messe pour les défunts Jeudi 2 novembre 19h à Sainte Colombe Aumônerie des Lycées Vendredi 10 novembre à 19h30 au 5, rue Gallieni à Fresnes</p> <p>Armistice Messe du Souvenir Samedi 11 novembre à 10h à Sainte Colombe Préparation au baptême des enfants Samedi 11 novembre 10h à 12h30 à Notre Dame de la Trinité</p> <p>Eveil à la Foi Dimanche 12 novembre à 10h30 à Notre Dame</p>	<p>Messes dominicales Samedi 18h30 à Sainte Colombe Dimanche 9h au Bon Pasteur 10h30 à Notre Dame de la Trinité</p> <p>Messes en semaine Mardi 19 h à Sainte Colombe Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité Jeudi 9h au Bon Pasteur</p> <p>Rendez-vous hebdomadaires Chapelet : mardi 18h15 à Sainte Colombe Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité</p>
<p>ACCUEIL VACANCES SCOLAIRES L'accueil sera ouvert : le samedi 4 novembre de 10h à 12h au 3 rue Jaume. Réouverture aux horaires habituels le mardi 7 novembre</p>	<p>ABSENCE DU PERE ERICK Le Père Erick sera absent du 6 novembre au 22 novembre Concernant les messes en semaine, les informations utiles vous seront données prochainement.</p>



**PENSONS A LA COLLECTE IMPERREE DU 19 NOVEMBRE PROCHAIN
AU PROFIT DE SECOURS CATHOLIQUE !**

COMMUNAUTE

Nos peines :

Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

Madame Liliane MESINELE

Nous la confions à votre prière, ainsi que sa famille

Nous contacter :

ISSN : 2268-9389

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél : 01 46 86 16 25

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !